

MONITOREO 13 DE MAYO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
El principal proveedor mundial de café, soja y azúcar también quiere dominar el cacao	Los productores de la parte occidental del estado de Bahía, como Cargill Inc, ahora están cultivando el cacao por primera vez	El Principal	https://amp.agronegocios.co/agricultura/mercado-del-cacao-brasileno-3859596
Seguro agrícola: cinco empresas privadas y el Estado en un mercado poco desarrollado	Seguros Equinoccial lanzó al mercado el nuevo producto Seguro Agro, con herramientas tecnológicas que ayudan a prevenir desastres.	El Universo	https://www.eluniverso.com/noticias/economia/seguro-agricola-cinco-empresas-privadas-y-el-estado-en-un-mercado-poco-desarrollado-nota/?outputType=amp
Más de 14.100 trabajadores del contingente contratado en origen trabajan ya en la campaña agrícola de Huelva	Un total de 14.104 personas de los distintos contingentes contratados en origen se encuentran ya en la provincia de Huelva para trabajar en la campaña de la fresa y los frutos rojos. En concreto, se trata de 338 de Honduras, 82 de Ecuador, 507 de Colombia y 13.177 de Marruecos, en este último caso compuesto exclusivamente por mujeres.	Huelva Información	https://www.huelvainformacion.es/huelva/trabajadores-contingente-contratado-trabajan-campana-agricola-Huelva_0_1902110254.html
Vacas producirán leche para intolerantes a la lactosa	Hay 180 pajuelas con genética A2A2 para inseminaciones artificiales a bovinos de leche, que beneficiarán a productores de la parroquia Baquerizo Moreno, gracias al Proyecto de Mejoramiento Genético Pecuario impulsado por el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), en coordinación con la Fundación Codespa - Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Aecid) y el Gobierno Parroquial de Baquerizo Moreno.	Expreso	https://www.expreso.ec/actualidad/economia/vacas-produciran-nueva-leche-a2a2-199750.html
El chocolate más caro del mundo está en Sudamérica: solo 50 gramos equivalen a US\$490	La popularidad que alcanzó la marca ecuatoriana ha hecho que medios internacionales visiten la finca donde se produce el chocolate y lo cataloguen como el "más caro del mundo".	La República	https://larepublica.pe/amp/mundo/2024/05/12/el-chocolate-mas-carro-del-mundo-es-de-un-pais-de-sudamerica-solo-50-gramos-equivalen-a-us490-ecuador-origen-del-cacao-307200
El chocolate más caro del mundo está en Sudamérica: solo 50 gramos equivalen a US\$490	La popularidad que alcanzó la marca ecuatoriana ha hecho que medios internacionales visiten la finca donde se produce el chocolate y lo cataloguen como el "más caro del mundo".	La República	https://larepublica.pe/amp/mundo/2024/05/12/el-chocolate-mas-carro-del-mundo-es-de-un-pais-de-sudamerica-solo-50-gramos-equivalen-a-us490-ecuador-origen-del-cacao-307200
Noboa inicia una gira en Europa en medio de la crisis energética en Ecuador	El presidente busca promover la generación de empleo, fortalecer las inversiones e impulsar la cooperación en seguridad mientras visita Italia, Francia y España.	Mundiario	https://www.mundiario.com/articulo/internacional/noboa-inicia-gira-europa-medio-crisis-energetica-ecuador/20240513010037308252_amp.html